

# BOSSMAN

## Pererat Dengan Tokoh Agama, Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage Desa Sidowarno

Budiyanta - [KLATEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KLATEN.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 15:21



*Pererat Dengan Tokoh Agama, Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage Desa Sidowarno*

KLATEN - Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) menghadiri Pengajian Rutin Ahad Wage MWC NU dan PAC Muslimat NU Kec Wonosari Kab. Klaten bertempat di Masjid Assalam Dukuh Kwogo Wetan Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

(15/10/2023)

Dalam Kegiatan tersebut dibuka dengan Menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dilanjutkan dengan Hadroh Al Kautsar Sidowarno Pimpinan Muh Ariyadi, Dzikir Tahlil di Pimpin oleh Mustofa, S,Ag dan Sambutan Ketua Panitia Zainudin, Sambutan Kepala Desa Sidowarno Jaka Sumarna, serta Acara Inti Pengajian (Tausiyah) Oleh KH Amin Mustofa,S,Ag.

Turut hadir dalam acara tersebut diantaranya Wakil Ketua NU Wonosari KH Ulil Nuha, Ketua Ranting NU Desa Sidowarno Zainudin, Penceramah KH Amin Mustofa, S,Ag Dari Karanganyar, Babinsa Desa Sidowarno Koptu Suyono, Ketua Takmir Masjid Shirotul Mustaqim Atina Wondo Andika.

Koptu Suyono Selaku Babinsa Desa Sidowarno menyampaikan bahwa kegiatan Pengajian akbar Ahad Wage sudah menjadi kegiatan rutin dilaksanakan setiap bulan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, serta menjalin tali silaturahmi antar warga

“Dengan pengajian ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT. Selain itu, kegiatan ini juga dapat dijadikan sarana menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan masyarakat,” ucap Koptu Suyono.

“Sebagai Babinsa yang mempunyai wilayah binaan, hadir untuk mengamankan kegiatan tersebut dengan harapan kegiatan dapat berjalan aman dan tertib,” tambahnya.

Di Kesempatan yang sama, Zainudin selaku Ketua Panitia menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh komponen masyarakat dan Babinsa Koramil 22 Wonosari yang telah mendukung dan mengamankan terselenggaranya kegiatan pengajian Ahad Wage ini.

“Semoga menjadi amal kebaikan semuanya, Amiiin,” Pungkas Zainudin. (Red)